

GR. Stefan Haberler, MBA

14.02.2019

A N T R A G

Betr.: 30er Zone in der Alten Poststraße zwischen Hans Groß Gasse und der Kreuzung mit der Wagner Jauregg Straße

Seit einem Jahr kämpft man im Bezirk Puntigam für eine 30er Zone in der Alten Poststraße zwischen Hans Großgasse und Wagner Jauregg Straße, zumal in diesem Straßenabschnitt massive Geschwindigkeitsüberschreitungen gemessen werden bzw. sich fast monatlich Verkehrsunfälle auf der Kreuzung Alten Poststraße mit der Wagner Jauregg Straße ereignen, obwohl diese als „Bilderbuchkreuzung“ ausgestaltet ist und im Kreuzungsbereich schon eine 30 km/h-Beschränkung gilt.

Daher stelle ich namens des ÖVP–Gemeinderatsclubs den

Antrag:

Die Mag.Abt A 10/1 - Straßenamt wird ersucht, zur Hebung der Verkehrssicherheit bzw. Senkung der Unfallzahlen zu prüfen, ob die Verordnung einer 30 km/h-Beschränkung im Abschnitt Hans Großgasse und Wagner Jauregg Straße der Alten Poststraße möglich ist.